
 

 

 

 

REQUERIMENTO nº 235/2015 

 

 
Súmula:- Requeiro informações do 

Executivo junto a Secretaria de Higiene e 

Saúde, Sra. Maria Dalva Amim dos Santos, 

se há algum projeto para instalação de um 

P.S.F. ou Posto de Saúde para os moradores 

do Bairro São Luis, neste município. 

 

 

REQUEIRO à Mesa, após ouvido o Douto Plenário na forma 

regimental vigente, seja oficiado ao Excelentíssimo Engenheiro Jaci Tadeu 

da Silva, Prefeito Municipal, para que interceda junto à Secretaria de 

Higiene e Saúde, senhora Maria Dalva Amim dos Santos, se há algum 

projeto para Instalação de um P.S.F. ou  Posto de Saúde para os moradores 

do Bairro São Luis, neste município. 

 

Justificativa 

 

 

Senhor Presidente:- 

Senhores Vereadores:- 

Senhoras Vereadoras: - 

        

 Os moradores necessitam da implantação de um posto de 

saúde próximo ao bairro, pois reclamam que a dificuldade em locomoção até 

os postos mais próximos. Seus usuários nem sempre conseguem 

atendimento, na maioria das vezes os pacientes não conseguem chegar até 

o local, por estarem com a saúde debilitada, não terem dinheiro para a 

condução, os horários dos ônibus não condiz com os horários das consultas, 

ou seja, a situação é muito precária, precisamos de alguma solução positiva 

para eles. 

 
Sala das Sessões Bemvindo Moreira Nery, 15 de janeiro de 2015. 

 

  

Anderson Cavanha 

(Bruxão do Táxi – PR) 

Vereador 


